

効率的・効果的な治療へ

第72回 肥後医育塾

知っておきたい次世代がん治療

「がんの個性を知るための病理診断とゲノム医療」

座長あいさつ

病理組織診断はがんの個性診る重要ステップ



三上 芳喜氏

「がん」は個性が非常に多く、同じ「がん」でも、部位や種類、進行の速さ、転移のしやすさ、治療への反応性など、患者ごとに大きく異なる。そのため、がんの個性を正確に診断し、適切な治療を選択することが、がん患者の生存率を向上させるための重要なステップである。

講演動画を熊日YouTubeチャンネルで公開
2月7日収録した講演の様子を熊日YouTubeチャンネルで公開中です。0月、このチャンネルで「がんの個性を知るための病理診断とゲノム医療」の講演動画を公開しています。



第72回肥後医育塾公開セミナー「知っておきたい次世代がん治療」が2月7日、熊本市中央区の市医師会館で開催された。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため無観客で行われ、講演内容は熊日YouTubeチャンネルできょうから動画配信される。主催は公益財団法人肥後医育振興会、一般財団法人化学及血清療法研究所、熊本日新聞社。熊本大学病院病理診断科教授の三上芳喜氏が座長を務め、熊本大学病院がんセンターが、がんゲノム（全遺伝情報）医療の最新動向について解説した。熊日読者から事前に募集した質問に答えるコーナーも設けられた。



松井 啓隆氏

講演① 遺伝子か？がん治療薬の選択にも一役

がんの遺伝子異常が明らかに 適切な治療薬の選択にも一役

「がん」は個性が非常に多く、同じ「がん」でも、部位や種類、進行の速さ、転移のしやすさ、治療への反応性など、患者ごとに大きく異なる。そのため、がんの個性を正確に診断し、適切な治療を選択することが、がん患者の生存率を向上させるための重要なステップである。



川上 史氏

講演② がんゲノム医療と新時代の病理診断

がん治療の柱として高い期待 医療の発展につながる意義も

がん治療の柱として高い期待、医療の発展につながる意義も。がんゲノム医療は、がんの個性を正確に診断し、適切な治療を選択するための重要なステップである。

知っておきたい次世代がん治療 ～がんの個性を知るための病理診断とゲノム医療～

がん遺伝子の異常見つけ



熊日読者から寄せられた質問に答えたいリスト

＜主催者あいさつ＞	西 勝英氏 肥後医育振興会 理事長	＜座長＞	三上 芳喜氏 熊本大学病院 病理診断科 教授
＜講師＞	松井 啓隆氏 熊本大学大学院 生命科学研究部 放射線病態発生学講座 教授	＜講師＞	川上 史氏 熊本大学病院 病理診断科 特任助教
＜司会＞	片瀬 秀隆氏 肥後医育振興会 常任理事	＜司会＞	山本 春風氏 熊本県立大学 公衆衛生学 准教授

質疑応答

Q がんの個性を知るための病理診断とゲノム医療について、どのようなメリットがありますか？

A がんの個性を正確に診断し、適切な治療を選択することが、がん患者の生存率を向上させるための重要なステップである。

Q がんの個性を知るための病理診断とゲノム医療について、どのようなデメリットがありますか？

A がんの個性を正確に診断し、適切な治療を選択することが、がん患者の生存率を向上させるための重要なステップである。



山本 春風氏

講演③ 標準治療で治らないなど条件 担当主治医としっかりと相談を

「がん」は個性が非常に多く、同じ「がん」でも、部位や種類、進行の速さ、転移のしやすさ、治療への反応性など、患者ごとに大きく異なる。そのため、がんの個性を正確に診断し、適切な治療を選択することが、がん患者の生存率を向上させるための重要なステップである。

肥後医育塾

「肥後医育塾」は、肥後医育振興会（西峰理事）と化学及血清療法研究所、熊本日新聞社が1997年度から始めた市民公開セミナーです。医学の正しい情報を広く伝えるとともに、これからの医療・医療者を育てることを目的としています。



2019年1月に開かれたセミナーの様子